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問
／
子
育
て
日
本
一
を
目
指
す
と
言
う
な
ら
、
人
口
減
少

社
会
か
ら
の
大
胆
な
脱
却
策
を
示
せ
！

答
／
第
７
次
総
合
計
画
の
着
実
な
実
行
に
努
め
、
国
の
政

策
と
の
整
合
性
を
取
り
な
が
ら
粛
々
と
進
め
る
。

問
／
政
府
の
少
子
化
対
策
の
「
こ
ど
も
誰
で
も
通
園
制

度
」
全
国
30
か
所
の
モ
デ
ル
都
市
へ
エ
ン
ト
リ
ー
す
べ
き

で
は
な
い
か
！ 

答
／
現
時
点
で
、
国
か
ら
の
詳
細
な
情
報
の
提
供
は
な
い

が
、
当
市
の
実
情
を
勘
案
し
つ
つ
、
モ
デ
ル
事
業
の
実
施

に
つ
い
て
ど
う
す
る
か
を
判
断
し
た
い
。

問
／
公
共
下
水
道
整
備
区
域
の
見
直
し
縮
小
は
、
特
別
な

事
情
が
な
い
限
り
行
う
べ
き
で
は
な
い
。

答
／
見
直
し
対
象
区
域
の
皆
様
に
は
、
丁
寧
な
説
明
を
行

い
一
定
の
理
解
を
得
た
と
考
え
る
。
令
和
５
年
中
に
開
催

予
定
の
都
市
計
画
審
議
会
で
区
域
変
更
の
最
終
判
断
を

い
た
だ
く
こ
と
に
し
て
い
る
。

問
／
市
長
の
虚
言
は
数
々
あ
る
。
Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
か
み
え
ち

ご
山
里
フ
ァ
ン
俱
楽
部
は
、
私
が
市
長
時
代
に
、
当
時
の

大
野
副
市
長
に
指
示
し
て
立
ち
上
げ
た
も
の
で
、
中
川
市

長
が
立
ち
上
げ
た
と
い
う
の
は
虚
言
だ
！

答
／
Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
設
立
時
に
携
わ
っ
て
い
た
者
と
し
て
、

取
り
組
ん
で
き
た
気
持
ち
を
表
現
し
た
だ
け
だ
。

問
／
私
と
の
政
策
協
定
は
、
子
ど
も
年
金
な
ど
納
得
し
た

か
ら
調
印
し
た
の
で
は
な
い
か
！
何
も
な
か
っ
た
よ
う

な
振
る
舞
い
は
、
元
々
だ
ま
そ
う
と
し
た
の
か
！

答
／
納
得
し
た
も
の
し
か
や
ら
な
い
。

　全国市議会議長会と北信越市議会議長会から、永年在職議員

の功績をたたえて５人の議員に表彰状が贈られました。

　また、全国市議会議長会から、議長会評議員としての功績に

対し、石田裕一議長へ感謝状が贈られました。

石田  裕 一  議 長
評議員感謝状

橋 爪  法 一  議 員
在職 30 年以上

こ ん どう 彰治 議員
在職 25 年以上

武藤 正信 議員
在職 20 年以上

大島 洋一 議員
在職 15 年以上

波多野 一夫 議員
在職 15 年以上

宮
越　
馨
（
無
所
属
）

虚
偽
発
言
多
く
、

ま
と
も
な
答
弁
無
し
！


